



COLLECTES

Un tout grand merci pour votre contribution aux collectes du week-end

du 6-7 avril au profit du secrétariat.

Les collectes de ce WE du 13-14 avril sont destinées à la **liturgie**.

Il y a deux semaines, nous vivions et célébrions le triduum Pascal. Ce sont des moments tellement importants dans l'année liturgique et nous tenons toujours à rendre ces célébrations si particulières belles et priantes. La liturgie est un support indispensable à notre prière: elle est constituée d'un ensemble de signes, lectures, chants, ornements (aussi floraux) et prières qui nous permettent de vivre ces célébrations dans toute leur intensité et profondeur. Des frais sont naturellement exposés. Merci d'avance pour votre généreuse contribution.

FUNÉRAILLES Nous sommes invités à nous unir aux familles de **Thérèse TONGLET** et de **✠ Nathalie WAETERLOOS** dont nous avons célébré les funérailles cette semaine.

CONFIRMATIONS

Le dimanche **21 avril à 10h00** le Nonce Apostolique Mgr Franco Coppola confirmera 24 jeunes. (!!! pas de messe à 11h00 !!!)

BAPTÊMES

- Ce dimanche, à 13h30, **Valentine HANNOTIAU** et à 15h00 **Rosalie, Ernest et Georges TIMMERMANS** seront accueillis par le baptême dans notre communauté paroissiale.
- Le dimanche 21 avril à 15h00 treize enfants en âge scolaire seront baptisés : **Yanel, Gabriel et Ménès NBKUIZE, Louis MOERENHOUT, Jahna et Lyn VAN CAUWENBERGE, Nil et Nesta LE JEAN, Argan, Borromée et Cenhelm de SEJOURNET, Elise CAERS, Clémence REUBENS**



Bouleversement

Les disciples de Jésus ont été bouleversés par la mort de leur Maître. Ce faisant, ils ont perdu pied. Ce bouleversement était si profond qu'ils ont eu du mal à le reconnaître, après sa résurrection. Pourtant, il leur avait annoncé son chemin de mort et de résurrection. Bien plus, certains d'entre eux, de retour d'Emmaüs, avaient même raconté à leurs compagnons comment ils «ont reconnu le Seigneur quand il avait rompu le pain». En fait, chez les disciples, peur, étonnement et joie s'entremêlent. Le Ressuscité va alors multiplier les gestes et les initiatives pour les faire passer de l'affolement à la paix: il les invite à le toucher, à le regarder, il leur montre ses mains, il mange avec eux et les appelle à se souvenir de ce qu'il leur avait dit. Il ne se contente pas de leur dire qu'il n'est pas un esprit: il le leur fait éprouver en leur permettant de constater la consistance charnelle du corps ressuscité. C'est ainsi qu'il les fait «entrer dans l'intelligence des Écritures», par la perception des sens. Une des leçons à retenir, c'est que les rapports entre l'homme et

Dieu ne doivent pas être fondés sur la crainte et la peur, mais sur l'amour. Jésus est la figure d'un Dieu d'amour qui chasse la peur, qui apporte la paix et la joie. Le chrétien n'a pas à se laisser gagner par la peur et à être bouleversé. Ou, s'il devait l'être, il s'agirait alors de se laisser «bouleverser» par la résurrection de Jésus. C'est cela qui fera de lui un témoin du Christ ressuscité, dans la liberté! *Quelles sont les peurs et les craintes qui m'habitent aujourd'hui? Suis-je prêt à accueillir l'irruption de l'inconnu dans ma vie? à dépasser mes peurs pour annoncer l'Évangile?* Jean-Paul Sagadou, prêtre assomptionniste, rédacteur en chef de Prions en Église Afrique

PRIERE ET INTENTIONS

- Avec l'Église universelle, pensons aux femmes victimes de discriminations: que cessent ces violences perpétrées dans différentes parties du monde, en particulier en Iran. Ensemble, prions le Christ Jésus.
- Pour les pasteurs, les exégètes, les théologiennes et les théologiens: qu'ils contribuent à ouvrir l'intelligence des baptisés à la compréhension des Écritures. Ensemble, prions le Christ Jésus.
- Pour les décideurs, les chefs d'État, les influenceurs: qu'ils désirent vraiment la paix pour tous et fassent ce qui est en leur pouvoir pour la faire advenir. Ensemble, prions le Christ Jésus.
- Pour les personnes vivant en marge de nos sociétés: qu'elles soient réconfortées par l'espérance, la paix et la joie de Jésus le Ressuscité. Ensemble, prions le Christ Jésus.

Reste avec nous Seigneur Jésus, accueille toutes nos prières, et romps pour nous le pain de l'eucharistie, toi qui vis et règnes pour les siècles des siècles. — Amen.